

Beschluss

Bewässerung der öffentlichen Borgfelder Bäume

Der Beirat Borgfeld fordert die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität und Stadtentwicklung auf, die im niedersächsischen Umland weitverbreiteten, Wassersäcke zur Bewässerung junger Stadtbäume anzuschaffen, zu installieren und regelmäßig zu befüllen. Dies ist spätestens zum Mai 2023 und dem bevorstehenden Sommer umzusetzen.

Begründung:

1. Die Pflege des Borgfelder Baumbestandes und die Bewässerung gerade der Jungbäume auf öffentlichem Grund ist seit Jahren ungenügend.
2. Die Anpflanzung junger Bäume wird durch Steuermittel, also dem Geld der Borgfelder Bürger, bezahlt. Diese Anpflanzungen werden jedoch in der Regel ungenügend bewässert und häufig sich selbst überlassen und sterben in der Folge ab.

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.